

Levanta Cemex casi dls. 2,500 millones

MOISÉS RAMÍREZ

Para fortalecer su estructura de capital frente a la expectativa de una lenta recuperación de sus mercados, en lo que va del año Cemex ha levantado recursos por casi 2 mil 500 millones de dólares para, principalmente, pagar pasivos.

El monto proviene de dos tramos: uno es la disposición de mil 445 millones de dólares de líneas de crédito revolvante y otras líneas de crédito, y el otro corresponde a un bono por mil millones, con vencimiento en 2027, que pretende colocar en su totalidad a más tardar mañana 5 de junio.

Sin dar más detalles, dijo que los recursos del bono —que devengará intereses semestralmente a una tasa anual de 7.375 por ciento— serán usados para propósitos generales corporativos.

Al cierre del primer trimestre del año, su deuda neta sumó 10 mil 756 millones de dólares.

Sobre el bono, Alik García, analista de Intercam, destacó la tasa que logró la compañía para el bono, dado el entorno económico actual y alta volatilidad.

“Logró colocar con un spread razonable, fortaleció su posición de liquidez y la emisión le permitirá tener recursos para realizar refinanciamientos subsecuentes”, dijo.

En 2020, Cemex tiene vencimientos totales por 397 millones de dólares, de 881 millones para 2021 y de 2 mil 337 millones para 2022, según su reporte del primer trimestre del año.

En medio de ello, su panorama luce complicado ya que el 1 de junio Fitch Ratings le bajó la calificación de largo plazo en escala nacional de “A+(mex)” a “A-(mex)”.

También bajó sus calificaciones en escala internacional de largo plazo en moneda extranjera y local de “BB” a “BB-” colocando además la perspectiva en negativa.